

BIG ISSUE

Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas dan Sosialisasi Teknologi

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 24, 2024 - 10:17



Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas dan Sosialisasi Teknologi

Dalam rangka memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, BRIPKA Taufik Ridwan, melaksanakan

kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) yang berlangsung pada hari Rabu, 24 Juli 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 09.50 WIB dan berlokasi di Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Pada kesempatan ini, BRIPKA Taufik Ridwan bertemu dengan perangkat desa Sekarsari untuk menyampaikan berbagai pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Berikut adalah beberapa poin utama dari pesan yang disampaikan:

1. **Waspada Terhadap Human Trafficking** – BRIPKA Taufik Ridwan mengimbau kepada perangkat desa untuk lebih waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Sekarsari.
2. **Pencegahan Kejahatan** – Beliau juga mengingatkan agar perangkat desa berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor. Penggunaan kunci ganda serta parkir kendaraan di tempat yang aman diharapkan dapat mengurangi risiko. Selain itu, ronda malam harus diaktifkan lagi untuk memastikan keamanan lingkungan.
3. **Sosialisasi Aplikasi Super App** – Sebagai bagian dari upaya modernisasi, Bhabinkamtibmas mensosialisasikan penggunaan Aplikasi Super App kepada perangkat desa. Aplikasi ini diharapkan dapat mempermudah koordinasi dan komunikasi dalam menjaga keamanan.
4. **Antisipasi Paham Radikal** – Untuk menjaga keutuhan NKRI, BRIPKA Taufik Ridwan juga mengingatkan pentingnya waspada terhadap paham radikal yang dapat memecah belah masyarakat.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman dan kondusif, menunjukkan komitmen bersama antara Polsek Kalibunder dan perangkat desa dalam menjaga keamanan serta meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap berbagai isu keamanan.